

M A D O

【第3回実行委員会 開催報告】

開催日：2021年12月11日

密を避けるため、ZOOMを使用しオンライン参加も可能としました。

校長より:コロナも若干落ち着きを見せて、学校の子供達も少しずつ通常の形を取れるかなというところにはなってきました。ただ基本的対策徹底期間が11月30日までだったものが延長されていますので、油断はしないで感染症対策はしっかり取りながら進めていきます。毎朝の検温や健康観察は保護者の方々にはご協力を頂いて本当にありがとうございます。行事に関してもできる限りのことはしていきたいと思っておりますので、何かお気づきの点がありましたら、アドバイスを頂きたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

会長より:貴重な土曜授業参観の中、来ていただきありがとうございます。先週学芸会がありみなさんお子さんを見に来たかと思いますが、子供の抽選で席を決めるという平和的な方法の中で、子供の成長を見ることができました。本当にありがとうございました。本日は議事もありますので、よろしくお願いいたします。

●総務活動報告/予定

- 11月8日 MADO作成・配布(庶務)
- 11月9日 11月青少年対策本町地区委員会(会長代理)
- 11月10日 小P連理事会(会長)
転出者の委員・係名簿精査(庶務)
- 11月11日 笹塚地区委員会(会長代理)
- 11月16日 学校運営協議会(会長・副会長)
- 11月20日 役員選出会議(副会長)
- 11月21日 みんなで高尾山 実行委員会(会長代理)
- 11月24日 小中P合同研修会(会長)
- 11月28日 総務会(総務)
- 11月28日 みんなで高尾山(会長代理)
- 12月4日 PTAグッズ販売(総務)
PTAアンケートお便り配布準備(庶務)
- <予定> 12月8日小P連理事会、12月9日笹塚地区委員会、12月14日小P研修会、
12月16日学校運営協議会、12月21施設開放委員会、12月中MADONo.4作成

●委員会活動報告/活動予定

- 【広報】10月25日 6年スポーツティーチャー授業取材
- 10月27日 3年出前授業取材
- 10月30日 道徳授業地区公開講座取材
- 11月4日 5年出前授業取材
- 11月20日～12月2日 2号レイアウト作成、内部チェック
- 12月3日 2号学校・総務チェック依頼
- 12月3、4日 学芸会・鼓笛演奏会取材
- 12月7日 薬物乱用防止教室取材
- 12月9日 オリパラ出前授業の取材、2号発行準備
- <予定> 2号の発行と3号の取材
- 【校外】11月5日 バスケットボール親子観戦お知らせメール配信(12月11、12日開催)
- <予定> 1月末 6年生防犯腕章回収のお知らせ配信(2月土曜公開授業日回収予定)
- 【ベルマーク】12月6日 町内会カートリッジ回収
- 【役選】10月30日 第2回役選委員会
- 11月20日 総務役員選出会議
- 11月26日 役選会議結果報告 配布

【学校保健】 活動/活動予定なし
<予定> 7月実施の講演会をまとめたものを2月頃子どもたちと発表予定。

【1年/3年/5年学級】 活動/活動予定なし

【2年学級】 転出による保護者アドレスの修正

【4年学級】 メールアドレス変更登録

【6年学級】11月26日 鼓笛隊ベレー帽仕分け

11月 記念品ラッピング・花受注先決定・アルバム写真選定・補助金申請

<予定> 学級:12月2日 鼓笛隊ベレー帽担任へ引き渡し

※11月28日時点 12月4日 鼓笛隊ベレー帽回収・陰干し・収納/卒対打ち合わせ

卒対:12月 卒対メール保護者へ送信・謝恩会代替りの行事検討

●小中P連合同研修会について(会長)

11/24区役所にて実施。「おもしろいからはじまる学校と地域と子どもが起こす三位一体型イノベーション」をテーマに、「恵比寿新聞」の編集長が講師で、加計塚小で取り組んでいることが紹介された。6年生の児童が地域の企業にインターンシップとして社会参画の活動、企業が協力し商品開発、映像制作、プログラミング、飲食店経営、マーケティング等様々な仕事を実践型で学ぶプログラム。学校・児童・地域(保護者)での協力活動を体現されていて中幡小でもこういう取り組みができたらなと感じた。

●小P連理事会の連絡

(会長)「スマホやタブレットの安全安心な利用について親子で学びましょう」というオンライン開催の親子教室を2月中旬に予定。また「渋谷区いじめ防止基本方針」が策定された。各学校のHPで公表されている。

(校長より補足)現在中幡小版も改定作業中。改定内容はご意見を頂いた後、来年1月に学校HPに掲載予定。

(会長)「しゅや部活動プロジェクト」について。区の公立中学校内で学校になかった部活動の活動ができるようになるという取り組みがNHK首都圏ニュースで紹介された。

(校長より補足)区立中学の部活動は、児童数や設備、顧問となる教員の数などによりかなりの制限があるのが実情。教員の部活動の顧問業務を区がバックアップしようという取り組み。文科省より先に区が独自で動き出している。

●PTAアンケートの結果報告について

12/7にアンケート結果をまとめたものを全校一斉配布した。

●規約改正について

(副会長)

先日結果報告をまとめて配布したPTAアンケートでは多くのご意見が寄せられた。それを受けて現在総務内でPTA活動内容を検討中。一点は、来年度からシステム委員会を現在の常設委員の位置づけから総務内にまとめていく方向。

(会長)

総務内で検討した結果、各委員会は来年度もそのまま継続すること、もう一点は細かく分かれていた係活動を無くし、「中幡っこサポーター(仮)」として一元化する。係については担当決定の時間短縮と単発の係なら2回やってもいいという保護者の声もあったことから一元化案がでた。名称や詳細は検討中。委員会活動の補佐という形で、それぞれの委員会から随時係の要請・募集をしていただく仕組みを考えている。各係の内容、またイベントの必要性についても精査する。サポーター募集をする際に保護者の皆様の中でお仕事や得意な分野を活かしてPTA活動にご協力していただけないかアンケートや推薦などで募りたい。2月ごろまでに総務で検討し決めていきたいので何かありましたら皆様のご協力をお願いしたい。

●今後の活動について

(副会長)

PTA会議室や各教室をPTA各委員会などで使用する際の予約方法について。施設予約システム「りぎぶ郎」というシステム導入を検討中。PCやスマホで、予約や予約確認ができる。本格運用は来年度からを予定。

(副校長先生補足)

予約システムについてセキュリティ上の問題で区に使用申請中。申請が下りなかった場合のことも検討している。いずれにしてもこのシステムで予約調整をしていきたい。

●その他連絡事項(副校長先生)

学芸会では多くの保護者の方に観覧いただくことができました。また鼓笛隊の発表も行えて少しずつ保護者の皆さまに子供たちの様子を観て頂く機会が増えていることに大変嬉しく思っております。鼓笛隊の活動では保護者の方々から子供たちの活動を支えてくださっていることを実感しております。まだ大人数で集まるといのは難しいですが、今後も子供たちの活動を観られる機会を増やしていきたいと考えています。2月19日の学校公開授業と鼓笛隊の移杖式が予定されています。その時の感染状況を鑑みながら発表の仕方を検討していきますので、多くの方々にご参観頂ければと思っています。また、次年度の学校計画作成に向けて現在WEB上で学校評価アンケートを実施しています。できるだけ多くのご意見を次年度の学校計画に反映させたいと思っています。今後も様々な学校活動の場面においてご協力お願いいたします。

「MADO」その他PTAの情報は、
中幡小PTAホームページにも掲載しております。

<https://nakahatapta.tokyo>

